



Konferenz zur Innovationsentwicklung der sachsen-anhaltischen Wirtschaft in Halle (Saale)

(Mynewsdesk) Das Land Sachsen-Anhalt und das Kompetenzzentrum Kultur- und Kreativwirtschaft des Bundes laden am 27. Oktober ein zur Impulskonferenz in die Industrie- und Handelskammer Halle-Dessau (IHK). In zwei Gesprächsrunden diskutieren Politiker und Unternehmer über die Umsetzung von Cross Innovation ? der Entwicklung von Innovationen durch interdisziplinäre Verknüpfungen. Vor, zwischen und nach den Diskussionsrunden sprechen Fachleute von ihren Arbeiten, Forschungen und Erfahrungen.

Als Schirmherr spricht Hartmut Möllring, Minister für Wissenschaft und Wirtschaft des Landes Sachsen-Anhalt, über den Wettbewerb BESTFORM, der die Zusammenarbeit von Kreativen mit Partnern anderer Wirtschaftszweige in den Mittelpunkt rückt.

Die Grußworte zur Konferenz halten Dr. Thomas Brockmeier, Hauptgeschäftsführer der IHK Halle-Dessau, Hartmut Möllring, Minister für Wissenschaft und Wirtschaft des Landes Sachsen-Anhalt und Dr. Bernd Wiegand, Oberbürgermeister der Stadt Halle (Saale).

Termin: 27. Oktober 2014, Einlass ab 17.30 Uhr
Ort: IHK Halle-Dessau, Franckestraße 5, 06110 Halle (Saale)

Das Programm zur Impulskonferenz finden Sie im Anhang. Hintergrundinformationen zur Kreativwirtschaft erhalten Sie unter diesem Link: www.kreativ-sachsen-anhalt.de

Auf Grund begrenzter Platzkapazitäten wird um Anmeldung bis zum 24. Oktober 2014 gebeten.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im [Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH](#).

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/mowjfp>

Permanenterlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/kultur/konferenz-zur-innovationsentwicklung-der-sachsen-anhaltischen-wirtschaft-in-halle-saale-79846>

Pressekontakt

-

Mandy Bunge
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

mandy.bunge@img-sachsen-anhalt.de

Firmenkontakt

-

Mandy Bunge
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

shortpr.com/mowjfp
mandy.bunge@img-sachsen-anhalt.de

Hintergrund zur IMG Sachsen-Anhalt mbH

Die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) ist die Ansiedlungs- und Marketingagentur des deutschen Bundeslandes Sachsen-Anhalt.Ä

Die Mitarbeiter der IMG bieten alle Leistungen rund um die Ansiedlung im Land von der Akquisition bis zum Produktionsstart. Außerdem vermarktet die IMG den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort nach außen und zeichnet verantwortlich für das Tourismusmarketing im In- und Ausland.Ä

Das Land Sachsen-Anhalt ist einziger Gesellschafter der IMG. Weiterführende Informationen zu unseren Leistungen finden Sie hier.: <http://www.investieren-in-sachsen-anhalt.de/wir-ueber-uns>